
  ■ 会 長 挨 拶
皆様こんにちは。

さて、毎日大変な暑さが続き
ます。会津でも各地でイベン
トが行われたようですが、あ
まりにも暑すぎて軒並み昨年
より来場者が減ってしまった

と聞いています。
そんな猛暑の中、先週ご挨拶でもとりあげた西
日本の「平成 30 年７月豪雨」の被災地では懸命
の捜索活動、復旧活動が続いています。当クラ
ブでは、月末の例会でチャリティー募金箱を設
置する予定です。そしてそれとは別に 2530 地
区として「地区災害特別基金」から義援金を送
ることになった旨、平井ガバナーより先日文書
でいただきました。基金の残高約 700 万円から
550 万円を被災地の国際ロータリー５地区に送
る予定だそうです。
それに伴い、地区災害特別基金が減少し、今後
災害が発生した場合対応が困難となるので、地
区内全会員に臨時災害特別基金として一人 2,000
円以上のご協力をお願いします。とのことでし
た。クラブで追ってご案内を改めて出しますの
で、皆様ご協力よろしくお願いいたします。

さて、先週私はご挨拶の中で、「来週は星ガバナ
ー補佐の公式訪問ですし、そこに照準を合わせ
て改めてロータリーについて勉強して、知識を
ひけらかそうと思います」と申し上げましたが、

そうそうすぐに勉強できるほどロータリーは浅
くありません。徐々に、何回かに分けてその知
識をお話できればと思います。

ご存知のようにロータリークラブは奉仕団体で
す。でも「他の奉仕団体とどう違うの？」と問
われると答えに詰まる方もいらっしゃるかもし
れません。そこで、まず改めてその答えを考え
ていこうと思います。
では「他の奉仕団体」とは一体どんなものがあ
るのか、そこから調べはじめてみました。
まずよく比較される「ライオンズクラブ」。次に、

「ロータリー」「ライオンズ」と並んで「世界三
大奉仕団体」と称される「キワニス」。この「キ
ワニス」、あまり聞いたことがないかもしれませ
ん。先の２団体が経営者中心の集まりであるの
に対して、キワニスは従業員や主婦や公務員な
ど様々な職種の集まりだそうです。そのあたり
からも、馴染みがないのかもしれません。
他にも女性で構成される「国際ソロプチミスト」
や、奉仕団体とは少し違いますが「日本赤十字社」
などが有名ですし、ボランティアと呼ばれるも
のを入れると多岐にわたります。
それら団体とロータリークラブがどう違うかで
すが、本日は時間の都合上ここまでにとどめま
す。

以上で会長あいさつを終わります。本日もよろ
しくお願いいたします。
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出席委員会
▪出席率　66.67% ▪前回出席率訂正　68.00%

各 委 員 会 報 告

幹事報告
1 .ガバナー事務所より
○西日本豪雨被災地への
 臨時災害特別基金のお願い　（受）
○ロータリー財団セミナーの案内　（受）
○米山記念奨学会委員会セミナーの案内　（受）
○会員増強・拡大・ロータリー情報委員会セミナーの案内　（受）
○「エクアドル花火プロジェクト」ＩＮいなわしろ花火大会についての案内　（受）
○猪苗代湖水草回収ボランティア活動へのご協力のお願い　（受）
2 .2018-2019年度地区大会実行委員会より
○実行委員会開催の案内　（受）
3 .会津若松市戊辰150周年記念事業実行委員会より
○記念式典の案内（受）

▪ 点 鐘　　　　山田　哲史　会長
▪ 国 歌 斉 唱
▪ ロータリーソング　　　　奉仕の理想
▪ 四 つ の テ ス ト　　　　野澤　幸弘　君
▪ 会 長 挨 拶　　　　山田　哲史　会長

山口　廣　副委員長

赤城　明広　幹事

ニコニコBOX委員会
星ガバナー補佐：本日お世話になります。一年間宜しく！
佐藤分区幹事：本日、星ガバナー補佐に同行させていただ
きました。一年間よろしくお願いいたします。
山田君、赤城君、小島君、菊地君、山口(廣)君、野澤君、村﨑
君、渡部(伸)君：星ガバナー補佐、佐藤分区幹事本日はよろ
しくお願いします。

小島　敦　委員長

本 日 の プ ロ グ ラ ム
○ガバナー補佐訪問
○クラブ協議会

米山記念奨学会委員会
小川君：会津分区ガバナー補佐の星様、ならびに分区幹事
の佐藤様いらっしゃいませ。本日はご指導宜しくお願いし
ます。
野澤君：しばらくお休みしてすいません。
小池君：星様、佐藤様がんばってください！

R財団委員会
赤城君：猛暑が続きますが、熱中症に気を付けて参りま
しょう！
小島君：みなさんこんにちは。毎日暑い日が続きますが、皆
様体調には十分気を付けてください。

赤城　明広　幹事

野澤　幸弘　委員長

ア ル バ ム

本 日 の お 客 様
国際ロータリー第2530地区
会津分区ガバナー補佐　星　冨士雄　様
会津分区幹事　　佐藤　日出夫　様

本日は第一回目のガバナー補佐訪問です。
国際ロータリー第 2530 地区会津分区ガバナー補佐の星冨士雄様、

会津分区幹事　佐藤日出夫様にお越しいただきました。よろしくお願いします！



山田会長のご挨拶。

先週に引き続き、クラブ協議会を行いました。各委員会の一年間の活動計画発表です。
目標達成に向けてがんばりましょう。



そして星ガバナー補佐にご挨拶いただきました。地区や分区の目標を中心にお話くださいました。
当クラブのこともよくご存知で、的確なアドバイスをいただきました。ありがとうございました。

一年間よろしくお願いします！

会津分区ガバナー補佐の星冨士雄（喜多方 RC）です。
就任のあいさつにお伺いしました。
ご承知のようにガバナー補佐はガバナーを援助し、クラブをサポートするのが役目です。
今年 1 月の国際協議会でバリー・ラシン RI 会長エレクトから会長テーマ「インスピレーショ
ンになろう」を学んだ平井義郎ガバナーエレクトは９つの地区目標を掲げました。
この地区目標は地区チーム研修セミナー（地区レベル）、会長エレクト研修セミナー（PETS）、
地区研修・協議会（クラブレベル）を通じて地区全体に周知徹底されたところですが会員
皆様にはガバナー月信 7 月号にも掲載されていますので目を通して頂きたいと思います。
会津分区では目標の中で特に「会員基盤の維持と強化」と「TAKE　ACTION みんなで行動
を起こしましょう」に重点を置き 1 年間やっていきます。
御クラブはロータリークラブセントラルの入力が既に済んでいますが、今後は目標に向かっ
て、是非頑張って下さい。クラブの状況が平井ガバナーにも分かりますので、宜しくお願
いします。
My　Rotary の会員登録は 7 月 6 日現在３８．５％ですので目標の６０％まで頑張って下さ
い。また、会津全クラブに IAC の提唱をお願いしているところですが、御クラブ単独とは
申しませんが是非青少年育成にご理解を頂き心当たりの中・高校に働きかけをお願いしま
す。
10 月 19 日 ( 金 ) の地区大会記念親善ゴルフ大会、11 月 23・24 日の地区大会は第１回会長・
幹事会で会津分区総力を上げ協力する旨、確認してありますので、宜しくお願い致します。
最後になりますが前会長小川洋正さん、前幹事村﨑雅彦さん一年間ご苦労様でした。
山田哲史会長、赤城明広幹事さんそして会津若松城南ロータリークラブの皆様一年間宜し
くお願い致します。

会津分区ガバナー補佐　星冨士雄様ご挨拶


